
南海
なんかい

トラフ地震
じ し ん

（とても 大きな
お お き な

 地震
じ し ん

）について 

京都府
きょうとふ

に 住む
す む

人
ひと

への お知らせ
お し ら せ

 

 

2024年
ねん

８月
がつ

８日
にち

（木曜日
もくようび

）に 九 州
きゅうしゅう

地方
ち ほ う

で 大きな
お お き な

 地震
じ し ん

が おきました。 

 

そのあと 大きな
お お き な

 地震
じ し ん

は おきていません。 

しかし 京都
きょうと

でも 大きな
お お き な

 地震
じ し ん

が おきるかも しれません。 

 

地震
じ し ん

が おきる まえ 

・にげる 場所
ば し ょ

や にげる 道
みち

を 決
き

めて ください。 

・家族
か ぞ く

と 連絡
れんらく

する 方法
ほうほう

を 決
き

めて ください。 

・大きな
お お き な

 家具
か ぐ

が 倒
たお

れないように してください。 

・にげるとき 持
も

つものを 準備
じゅんび

して ください。 

 

地震
じ し ん

が おきた とき 

 ・安全
あんぜん

な ところに にげて ください。 


